



LOS VISITANTES EN EL YACIMIENTO.

Chuquicamata sigue generando un alto interés en visitarlo

La pandemia pausó muchas actividades, sin embargo, ya se han retomado varias de estas, como son las visitas a Chuquicamata. Es así como un grupo de 12 estudiantes, docentes e investigadores de la Universidad de Northwestern de Estados Unidos, recorrieron las operaciones de la centenaria división.

Durante la jornada visitaron el Centro Integrado

de Operaciones (CIO), Mina Rajo, Planta Concentradora y la Refinería. Todo esto con el objetivo de conocer en terreno la importancia que tiene Codelco en el mercado mundial del cobre.

“Hoy día estamos recibiendo un grupo de estudiantes muy jóvenes que se están conectando con el mundo minero porque desean entender cómo son

los orígenes de los productos que ellos finalmente van a producir o tienen en sus países”, señaló Carolina Atenea, superintendente de Mantenimiento de Molienda Convencional Planta Concentradora.

Además, resaltó la importancia de mostrar una de las divisiones históricas del país y el mundo, y el cómo ha podido adaptarse durante sus más de 109 años

de operación.

“Lo ideal es poder conectar con estos grupos que investigan temas de sustentabilidad, que son un desafío para nosotros, y aprender sobre ellos y que ellos aprendan de lo que hacemos en Codelco y en Chuquicamata” agregó Gonzalo Compan, director de Estrategia y Control Gestión de División Chuquicamata. 🌱